
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE

                               Gabinete da Vereadora Aline Mariano 

REQUERIMENTO Nº________2012

          Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as exigências Regimentais, que 
seja formulado  PEDIDO DE INFORMAÇÃO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito da 
Cidade do Recife,  João da Costa, no sentido de enviar a este Gabinete as seguintes 
informações:

  Qual o valor gasto no Plano de reabilitação do entorno da Rua Imperial  e da av. 
Guararapes, que integram ações previstas no programa de reabilitação de áreas centrais 
do Recife;

 Qual a empresa contratada;

 Endereço das Ciclovias construídas.

 Qual o valor gasto no perímetro de reabilitação integrada da Rua Imperial;

  Qual  o  valor  gasto na Construção das 200 unidades  reabilitadas  para Habitação e 
Interesse social;

 Cópia do contrato com a empresa responsável pela obra;

 Cópia do Projeto do perímetro de reabilitação integrada da Av. |Guararapes.



JUSTIFICATIVA:

                   A função de controle e Fiscalização de que trata o art. 29 da Constituição da 
República determina que esse papel é de competência da Câmara Municipal. Assim, ao 
solicitar   a   informação  objeto   desta   propositura,   cumpro   com  a   missão   que  me   foi 
delegada.  Espero,  portanto,  ao tomar ciência da reposta quanto à  questão solicitada, 
contribuir   mais   e   melhor   para   o   desenvolvimento   de   minha   cidade.   É   com   esse 
sentimento que aguardo a resposta do Executivo Municipal, que devem vir nos moldes 
de que trata a Lei Orgânica do Recife.  

            Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 19 de novembro de 2012.

____________________

Aline Mariano

Vereadora  PSDB


